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令和５年 第３回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和５年３月２３日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和５年３月２３日 １６時２２分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 木 村 啓 一 

３番委員 加 賀 真美子 ４番委員 三 村 伸 子 

５番委員 吉 田  満  

5. 欠席委員 な し 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  福 田 輝 雄       ・社会教育体育課長  三 村 俊 介 

・学務 課長補 佐  小 向 正 樹        

・学務課指導室長  中 村 光 博        

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ２番委員 木 村 啓 一、 ５番委員 吉 田  満 

9.付議案件 

議案第１号   おいらせ町外国語指導助手の任用について 

議案第２号   おいらせ町立学校学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について 

議案第３号   おいらせ町教育委員会県費負担教職員の職務に専念する義務の特例に関する

規則の制定について 

議案第４号   おいらせ町立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規

則について 

議案第５号   おいらせ町教育委員会が取り扱う個人情報の保護に関する規則の一部を改正

する規則について 

議案第６号   おいらせ町民プール条例施行規則の一部を改正する規則について 

議案第７号   おいらせ町教職員住宅管理条例施行規則を廃止する規則について 

議案第８号   おいらせ町教育相談員設置要綱等の一部を改正する訓令について 

議案第９号   おいらせ町学校栄養教員の服務の取扱いの特例に関する要綱を廃止する訓令

について 

議案第１０号  おいらせ町通学路安全推進協議会設置要綱の一部を改正する告示について 
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議案第１１号  おいらせ町立小・中学校創立記念事業等補助金交付要綱等を廃止する告示に

ついて 

議案第１２号  行政財産の用途廃止について 

議案第１３号  令和４年度おいらせ町スポーツ賞被表彰者の決定について 

 

10.協議事項 

 

11.報告案件 

報告第１号   おいらせ町子ども読書活動推進計画について 

報告第２号   おいらせ町スポーツ推進計画について 

報告第３号   令和５年度おいらせ町教育委員会会計年度任用職員の任用について 

報告第４号   令和５年第１回おいらせ町議会定例会報告について 

 

12.そ の 他 
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【会議の顛末】 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和５

年第３回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開き

ます。 

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

木村職務代理と吉田委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

   

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ４により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ５・６により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

   

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 
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学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

（Ｐ７により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ８・９により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１０・１１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 
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松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

異議なしと認めます。議案第３号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第４号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１２・１３、参考資料Ｐ１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第４号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第５号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１４・１５、参考資料Ｐ２により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第５号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第６号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１６・１７、参考資料Ｐ３により説明） 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 



 6 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第６号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第７号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１８・１９により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第７号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第８号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ２０～２９、参考資料Ｐ４～２１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第８号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第９号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３０・３１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第９号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第１０号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３２・３３、参考資料Ｐ２２により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１０号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第１１号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３４～３６により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第１２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３７・３８により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

吉 田 委 員 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第１３号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３９、参考資料Ｐ２３～２５により説明） 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１３号は提案のとおり承認しました。 

次に報告第１号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ４０、別冊資料により説明） 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 

 

計画は必要だと思います。以前、新聞に掲載されていましたが、読書環境等に関

する実態調査とかで学校の蔵書が不足しているとのことでした。子どもたちが読

みたいような新しい本が揃っていれば子どもたちも読みたくなると思いますが、

本が無ければ子どもたちも読みたいと思えないので蔵書の整備も意識してほしい

と思います。 

 

おっしゃるとおり蔵書が古かったり少なかったりすると読む本がどこにあるのか

ということになるのですが、この前の図書館協議会のなかで話がありましたが子

どもたちが電子図書に慣れてきているということです。各学校に図書の予算を３

０万円ずつ配付するのは非常に難しいのですが、電子図書館の電子図書を３０万
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学 務 課 長 

 

 

 

 

 

吉 田 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

社会教育体育課長 

 

円分整備すればそれぞれの学校で電子図書を活用できるので希望が持てるなと思

っています。 

 

新聞に掲載されたのは令和３年度の調査結果のことだと思います。令和３年度は、

校長会からの要望を受けて学校図書の予算で図書館システムを導入しています。

そのため令和３年度は図書購入の予算がない状況でした。毎年、予算の範囲内で

図書を購入しても、情報が古い図書などの処分をするため、なかなか充足率を上

げるのは難しいですが、今後も引き続き予算を要求していきます。 

 

ありがとうございます。 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第１号を終わります。 

次に報告第２号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ４１、別冊資料により説明） 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第２号を終わります。 

次に報告第３号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ４２により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第３号を終わります。 

次に報告第４号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ４３～４５により説明） 

 

 



 10 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第４号を終わります。 

全ての審議が終了しました。最後に、皆さんの方から何かありましたらお受けい

たします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１６時２２分） 

 

 

 

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ２番委員 木 村 啓 一 

 

５番委員 吉 田  満 


